
第１回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年５月１３日 会場 第１委員会室 案件 正副委員⻑互選 

出 席 委 員  山崎真由美、野田三樹也、東川孝義、川村幸栄、高野美枝子、塩田昌彦、高橋伸典 

委員外議員  

欠 席 委 員   

審査及び報告事項 

  本会議休憩中に当委員会初の委員会を開催し、正副委員⻑の互選を⾏った。 

  委員⻑に川村 幸栄委員、副委員⻑に塩田 昌彦委員が選任された。 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第２回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年５月２７日 会場  案件 議会だより№37 について 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、野田三樹也、山崎真由美 

委員外議員  

欠 席 委 員   

審査及び報告事項 

1. 議会報特別委員会及び議会報の位置づけについて 

① 議会基本条例から第 5条（情報公開と市民参加の推進）、第 6条（議会広報の充実） 

② 名寄市議会委員会条例から第 5 条（特別委員会の設置等）、第 7 条（委員の選任）、設置目的及び

定数 

 

2. 報告事項 

№36号（平成 27 年 4 月 1日発行）について、記載内容に一部誤りがあり、№37号で訂正することに。 

 

3. 協議事項 

  2015 年 7月 1日発行「議会だより なよろ」№37号について 

① 発送日 6月 30 日（火） 

② 紙面構成について 

③ 表紙、題字、写真の担当 

④ 一般質問の各議員、委員会活動報告など各担当議員に原稿を依頼する担当者 

⑤ 編集日程の確認 

   

4. その他 

① 議会報作成にあたっての注意点 

② わかりやすい紙面づくりのために 

③ 先進地視察について（申し合わせとして、任期中道内 1回） 

 

 

新体制の議会となって、実質初めての議会報特別委員会でした。新人議員が多いこともあり、議会報作

成にあたり注意すべき点などを出し合い、勉強しあいました。 

市民のみなさんに親しみをもって、議会に関心をよせていただけるよう表紙の写真は、運動会の様子を

予定しています。また、題字（「なよろ」）についても各小中学校の児童会長さん、生徒会長さんにお願い

することとしました。ご協力よろしくお願いいたします。 

市民のみなさんが手に取り、読んでいただける議会報となるよう、7名の委員で頑張ってまいります。ど

うぞよろしくお願いいたします。 報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第３回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年６月１９日 会場 議⻑応接室 案件 議会だより№37 について 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、山崎真由美、 

委員外議員  

欠 席 委 員  野田三樹也 

審査及び報告事項 

１、「議会だより なよろ」№37 号の 1回目の校正を行う 

    それぞれ委員より、訂正箇所等を出し合い協議 

    発行日まで日数が少ないことから同日中に 2回目の校正を行うことに 

 

２、午後５時より正副委員長において「議会だより なよろ」№37 号の 2回目の校正を行い、

最終原稿として印刷にまわす 

 

   

 

 

 

 

 

 

新議会報特別委員会として初の「議会だより」が無事に発行に至ることができました。定

例議会の最終日が６月１５日、みなさんのお手元にお届けするのは７月１日、という非常に

少ない日程の中での作業でしたが関係各位のご協力のもと無事に発行できましたことに改め

てお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第４回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年８月２８日 会場 第１委員会室 案件 議会だより№38 の発⾏ 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、野田三樹也、山崎真由美 

委員外議員  

欠 席 委 員   

審査及び報告事項 

協議事項 

1. 「議会だより なよろ」増刊号の発行について 

① 7 月 27，28，29 日に行われた、議会報告会の内容をお知らせする。 

② 議会報告会で出された市民のみなさんの意見から特に 7項目について、市長の見解を

求めましたので、回答をお知らせする。 

③ 10 月 1 日発行とする。 

 

2. 「議会だより なよろ」№38 の発行について 

① 11 月 1 日発行 

② 表紙の題字は東風連小学校の児童会長さんにお願いし、写真は豊西小学校の行事の写

真を使わせていただくこととしました。 

③ 一般質問、常任委員会の原稿依頼など委員間で役割分担を確認。 

④ 次回の委員会（校正）を 10 月 2 日と確認。 

 

3. その他 

① 7 月 1 日発行の№37 についての修正点や記載内容については、特に意見はありません

でした。 

② 議会報特別委員会の視察（道内）については、来年度おこなうことで確認。 

③ 編集内容の要望など、市民のみなさんから積極的に伺うことを確認し合いました。 

 

   
 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第５回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年１０月２日 会場 議⻑応接室 案件 議会だより№38 の発⾏ 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、野田三樹也、山崎真由美 

委員外議員  

欠 席 委 員   

審査及び報告事項 

協議事項 

 

1. 「議会だより なよろ」№38 の発行について 

① 11 月 1 日発行に向けて、第１回目の校正 

② 表紙写真は豊西小学校の閉校記念碑除幕式の写真を使わせていただくこととしまし

た。 

③ 次回の委員会（第２回校正）を 10 月 13 日と確認。 

 

2. その他 

① №37 号の感想等 

② 10 月 1 日発行の臨時号（議会報告会における市長見解回答等）の発行報告 

 

 

   
 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第６回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年 10 月 13 日 会場 議⻑応接室 案件 議会だより№38 の発⾏ 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、野田三樹也、山崎真由美 

委員外議員  

欠 席 委 員   

審査及び報告事項 

協議事項 

1. 「議会 だより」№38 号の発行について 

① １１月１日発行に向けて、第２回目の校正を行う 

② 次回（１０月１５日）最終校正を正副委員長が行うことを確認 

 

 

2. その他 

① 他市議会等の議会だよりをそれぞれ研究し合うことを確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第７回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年 11 月 26 日 会場 第１委員会室 案件 議会だより№39 の発⾏ 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、野田三樹也、山崎真由美、 

委員外議員  

欠 席 委 員   

審査及び報告事項 

１、 議会だより 39 号の発行について 

① 平成 28 年 1 月 1日発行 

第 4回定例議会（11 月 30 日～12 月 15 日）の報告とする 

日程が押していることを確認し合いながら、原稿依頼についても配慮を確認。 

② 一般質問、常任委員会の原稿依頼など委員間で役割分担を確認。 

③ 次回の委員会（第１回校正）を 12 月 18 日とすることを確認。 

 

２、２、２、２、    その他その他その他その他    

今後の議会だより作成のあり方について議論を深めました。 

表紙の写真、カラー化や市民アンケートの取り組みなどについて取り上げました。 

結論は急がず、今後の検討課題とすることとしました。 

 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 



第 8 回議会報特別委員会 概要報告 

年 ⽉ 日 平成 2７年 12 月 18 日 会場 議⻑応接室 案件 議会だより№39 の発⾏ 

出 席 委 員  川村幸栄、塩田昌彦、高橋伸典、高野美枝子、東川孝義、野田三樹也 

委員外議員  

欠 席 委 員  山崎真由美 

審査及び報告事項 

協議事項 

 

1. 「議会だより なよろ」№39 の発行について 

① 平成 28 年 1 月 1日発行に向けて、第 1回目の校正を行う 

② 最終校正を 12 月 21 日、正副委員長で行うことを確認 

 

2. その他 

① 表紙に使用させていただく写真については、被写体となっている方々のご了承を得て

いることを確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 4 回定例議会が 12 月 15 日無事終了いたしました。「議会だより」39 号では第 4回定例議

会の様子をお知らせいたします。お正月中には市民のみなさんのお手元に届くものと思いま

す。 

 新しい議会報特別委員会になって、37，38，39 号と増刊号を無事発行することができまし

た。関係各位、そして日数の限られた中での原稿依頼に快くお引き受けいただいた市民のみ

なさんに感謝申し上げます。 

 今後も、他市の先進例も参考にさせていただきながら、市民のみなさんに読んでいただけ

る「議会だより」になるよう努めていきます。 

報告者 議会報特別委員会委員⻑ 川村 幸栄 


